

Galán propone un 'mix' energético de menores costes

El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, propuso ayer un modelo energético para 2020 alternativo al planteado por el Ejecutivo en funciones que, según detalló, contempla significativas mejoras en todos los aspectos. El 'mix' desvelado por el empresario permitiría, explicó, una reducción del 20% en las emisiones de gas de efecto invernadero y en ese mismo porcentaje se verían recortados tanto los costes de suministro como las necesidades de inversión. Además, permitiría la creación de más empleo estable en España, aseguró.



El presidente de Iberdrola recibió ayer el título de doctor 'honoris causa' por la Universidad de Salamanca. :: EFE